

Antonio Llinas reafirma su compromiso con el mercado mexicano con nuevas aperturas

Europcar México, la empresa líder en renta de autos en el país, anunció hoy la apertura de dos nuevas oficinas en Cozumel y Tulum Aeropuerto.

CANCUN, QUINTANA ROO, MÉXICO, December 5, 2023 /EINPresswire.com/ -- Europcar México, la



Estamos muy contentos de anunciar estas nuevas aperturas, nuestra apuesta por el mercado mexicano es firme"

Antonio Luis Llinas Oñate

empresa líder en renta de autos en el país, anunció hoy la apertura de dos nuevas oficinas en Cozumel y Tulum Aeropuerto. Estas aperturas reafirman el compromiso de la compañía con el mercado mexicano y su apuesta por el crecimiento en el país.

"Estamos muy contentos de anunciar estas nuevas aperturas", dijo Antonio Llinas, CEO de Europcar México. "Con ellas, reforzamos nuestra presencia en dos destinos

turísticos clave para México, como son Cozumel y Tulum. Estamos seguros de que estas nuevas oficinas serán un éxito y contribuirán al crecimiento de nuestra compañía en el país".

La oficina de Europcar en Cozumel se encuentra ubicada en el Aeropuerto Internacional de Cozumel. La oficina ofrece una amplia gama de vehículos, desde compactos hasta SUV, para satisfacer las necesidades de los viajeros de todo tipo.

La oficina de Europcar en Tulum Aeropuerto se encuentra ubicada en el interior del Aeropuerto Internacional de Tulum. La oficina ofrece una amplia gama de vehículos, desde económicos hasta premium, para que los viajeros puedan llegar a su destino de forma cómoda y segura.

Estas nuevas aperturas se suman a las ya anunciadas por Europcar México en los últimos meses. En 2023, la compañía ha abierto Tepic, Mexico AIFA, Cozumel y Tulum Aeropuerto. Además, [Antonio Luis Llinas Oñate](#) tiene previsto abrir nuevas oficinas en otros destinos mexicanos en los próximos meses.

"Nuestra apuesta por el mercado mexicano es firme", dijo Llinas. "Estamos convencidos de que el país tiene un gran potencial de crecimiento para la industria de la renta de autos".

Europcar es una empresa líder en renta de autos con presencia en más de 140 países. En México, la compañía cuenta con una flota de más de 10.000 vehículos y opera en más de 30

destinos.

Sarahi Rangel

Europcar Mexico

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/673066734>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.